



暑かった夏も終わり、秋風が頬を撫で心地の良い季節になりました。天気の良い日には、戸外遊びや散歩にたくさん出掛け、秋の自然に触れていきたいと思います。朝夕は肌寒さを感じる頃ですが、日中は汗ばんだりしますので、衣服の調節を行い体調管理に気を付けていきたいと思います。

楽しくトイレトレーニング

「トイレに行こうね」の声掛けに、我先にと駆け寄ってくる子ども達。月齢や個人差もあり、おしっこが出ない子もありますが、殆どの子ども達が楽しんでトイレに行っています。トイレの前で、一生懸命ズボンやオムツを脱いで、オマルやトイレに座りおしっこが出ると「でたよー！」と、嬉しそうに笑顔で戻って来ます。「すごいね」「よかったね！」の声掛けが自信に繋がっているようです。布パンツにチャレンジ中の子ども達は、「おしっこ、出ちゃった」と、言葉で気持ち悪さを伝えてくれる時もあり、「次はトイレでしょうね」と優しく言葉掛けしています。これからも、ゆっくりと慌てず、保護者の皆様と連携を取りながら、子ども達のペースに合わせて進めていきたいと思っています。



キラキラ・夏のおもいで



すいかわり会・・・すいか目掛けて「エ～イ！」

「あ～ん パク」と美味しそうに、すいかを頬張る子ども達。皆でおかわりして食べました。



夏祭りごっこ・・・瞳をキラキラと輝かせながら、お気に入りの動物風船を夢中ですくって盛り上がりました。



プール遊び・・・子ども達の「キャッキョッ！」の歓声と笑顔は、お日様に負けないくらい輝いていました。